

Miguel Diaz-Canel salue la discipline et la solidarité du peuple suite au passage de la tornade



La Havane, 7 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a salué ce mercredi la discipline et la solidarité du peuple suite au passage de la tornade qui a frappé de plein fouet plusieurs communes de La Havane, le 27 janvier.

Le Chef d'État cubain est intervenu au cours du programme La Table Ronde de la télévision national pour aborder les efforts consentis à la réparation des dégâts.

«Nous avons vécu des journées de travail intense, de discipline, de solidarité et de coopération. Au cours de ces journées nous avons tout le temps appelé à la sensibilité des fonctionnaires à l'égard des difficultés signalées par la population. Nous appelons également à la patience et à la compréhension de la population parce que les dégâts sont importants et ils ne peuvent pas être réparés du jour au lendemain. Nous allons y travailler d'une manière intense pendant des mois dans la conviction que malgré les

affectations de la tornade, nous allons pouvoir fêter le 5e centenaire de La Havane.

Nous travaillons dans ce but et tout ce qui sera fait dans le cadre des travaux de récupération s'inscrira également au programme d'ouvrages pour l'anniversaire de notre capitale.

La solidarité des pays frères, d'organisations internationales, d'institutions, d'entreprises étrangères implantées à Cuba. Nous avons tiré toute une série d'expériences et dans un autre programme nous pourrons en parler. Nous allons expliquer comment nous allons faire inscrire ces expériences dans notre programme de lutte pour la réduction des effets des désastres naturels.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182939-miguel-diaz-canel-salue-la-discipline-et-la-solidarite-du-peuple-suite-au-passage-de-la-tornade>



Radio Habana Cuba